

Inauguran en Camagüey XXXVI Festival Nacional de la Radio Cubana



XXXVI Festival Nacional de la Radio Cubana

La Habana, 4 jun (RHC) El Festival Nacional de la Radio Cubana, en su edición XXXVI, ha sido inaugurado oficialmente este 4 de junio en la ciudad de Camagüey, un evento que celebra la riqueza y diversidad de la radiodifusión en la isla.

La ceremonia de apertura estuvo marcada por un emotivo homenaje a los realizadores cubanos que han dejado una huella imborrable en el medio, recordando su contribución a la cultura y el arte de la radio, a pesar de no estar físicamente presentes.

Yuzaima Cardona, Directora General de la Radio Cubana, pronunció palabras de bienvenida dirigidas a los delegados que representan a las cien emisoras de las diferentes provincias del país. Su discurso también incluyó la participación de invitados de varios países latinoamericanos, quienes se suman al evento teórico del Festival, enriqueciendo así el intercambio cultural y profesional.

En su intervención, Cardona hizo un llamado a todos los asistentes a aprovechar al máximo las oportunidades de intercambio y aprendizaje que ofrece el evento. Además, enfatizó la importancia de trabajar desde ahora para elevar la calidad de las obras presentadas en futuras ediciones del Festival, destacando el compromiso constante con la excelencia en la producción radiofónica.

Este Festival no solo es un espacio para la celebración y el reconocimiento, sino también un punto de encuentro para el diálogo y la colaboración entre profesionales de la radio, donde se comparten experiencias, se discuten nuevas tendencias y se fortalecen los lazos entre las emisoras cubanas y sus homólogas en el resto de América Latina. La edición XXXVI promete ser un evento enriquecedor que impulse la evolución de la radio cubana hacia nuevos horizontes. (Tomado de Facebook)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/384210-inauguran-en-camaguey-xxxvi-festival-nacional-de-la-radio-cubana>



Radio Habana Cuba